

Seilbahn Eisriesenwelt Salzburg
Anlagenbau



Tragwerksplanung
Stahlbau

Bei diesem Projekt wurden die Pendelbahnstützen erneuert und die Stationen entsprechend saniert. Der Neubau der Pendelbahnstützen mittels Hubschraubermontage in sehr steilem Gelände zwang uns in Zusammenarbeit mit Firma Steurer größtmögliche gewichtsoptimierte Elemente zu planen. Die einzelnen Stationen stellten eine Herausforderung dar - Ziel war es, die nach aktuell gültigen Normen ermittelte Seillast mit möglichst wenig zusätzlichen Streben und Rippen in die Struktur abzuleiten.

Bauherr: Eisriesenwelt GmbH
Auftraggeber: Steurer Seilbahnen
Objektstandort: Salzburg, AT
Ausführungszeitraum: 2014 – 2015

